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GRENIER

Suzanne


Date de décès:

vendredi 5 octobre 2007


source

Le Droit, Gatineau, QC, Ottawa, ON

2007-10-09

LA MAISON FUNÉRAIRE SERGE LEGAULT 81, boul. St-Laurent, Gatineau, Qué., J8X
1L8 a le regret de vous faire part du décès de Me SUZANNE GRENIER 1955 - 2007
décédée le vendredi 5 octobre 2007, à l'âge de 52 ans. Prédécédée par son père,
Jean-Baptiste Grenier, elle laisse dans le deuil sa mère, Huguette Bouchard Grenier,
un frère, Michel (Doreen Godfrey); deux soeurs: Françoise (Michel Favreau) et
Martine (Paul Turpin); deux neveux: Maxime et Gabriel; deux nièces: Véronique et
Chloé. Elle laisse également plusieurs oncles, tantes, cousins, cousines et de
nombreux ami(e)s. VISITES : le jeudi 11 octobre de 14h à 16h et de 19h à 21h à la
maison funéraire Serge Legault , 81 boul. St-Laurent, Gatineau, Qc. VISITES : le
samedi 13 octobre de 10h à 16h à la maison funéraire Magnus Poirier, 10300 boul.
Pie IX, Montréal, Qc. CÉRÉMONIE RELIGIEUSE: aura lieu le samedi 13 octobre à 16h
à la maison funéraire Magnus Poirier, 10300 boul. Pie IX, Montréal, Qc. Parents et
ami(e)s sont invités à y assister. DONS: à la Fondation de l'Hôpital d'Ottawa, 737
avenue Parkdale, 1er étage, Ottawa, On., K1Y 1J8, seraient appréciés. Pour de plus
amples renseignements, veuillez composer(819)771-6289. Pour vos messages de
condoléances par télécopieur (819)771-7066,par courriel à slegaultmf@bellnet.ca
ou consulter les avis de décèsau www.avisdedeces.ca Paru le 2007/10/09 dans Le
Droit --- GRENIER, Suzanne LL. B 1955-2007 Passed away on Friday, October 5,
2007, at the age of 52. Predeceased by her father, Jean-Baptiste Grenier. Lovely
daughter of Huguette Bouchard Grenier, dear sister of Michel (Doreen Godfrey),
Francoise (Michel Favreau) and Martine (Paul Turpin). She will also be sadly missed
by her nephews and nieces: Maxime, Gabriel, Veronique and Chloe, uncles, aunts,
cousins and many friends. VISITATIONS: Thursday, October 11th, from 2 to 4 p.m. 7
to 9 p.m at Serge Legault Funeral Home, 81 St-Laurent Blvd, Gatineau, Qc.
VISITATIONS: Saturday, October 13th, from 10 a.m. to 4 p.m. at Magnus Poirier
Funeral Home, 10300 Pie IX blvd. Montreal, Qc. followed by a religious ceremony at
4 p.m. at the chapel. DONATIONS: to the Ottawa Hospital Foundation, 737 Parkdale
Avenue, 1st floor, Ottawa, On. K1Y 1J8 would be appreciated. Funeral arrangement
by Serge Legault Funeral Home Inc., 81 St.-Laurent Blvd., Gatineau, Qc. J8X 1L8. For
your condolences messages send a Facsimile to (819)771-7066 or E-Mail at
slegaultmf@bellnet.ca. Published in the Ottawa Citizen on 10/9/2007
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